



Tanto América, Chivas, Cruz Azul y Pumas, nunca han logrado calificar juntos entre los primeros cuatro lugares de la competencia, tal como sucederá este fin de semana cuando concluya la última fecha del torneo Clausura 2023.



SECCIÓN B

MARTES 25 DE ABRIL DE 2023

LIGA MX

Lo que nunca han podido hacer los "Cuatro Grandes"

Sólo en cuatro campeonatos pudieron avanzar tres de estos cuatro equipos a la Fiesta Grande, pero nunca todos juntos en los primeros cuatro lugares.

Parcialmente ha ocurrido en cuatro ocasiones

La primera vez que calificaron entre los primeros cuatro fue en el Clausura 2004 cuando Pumas, Chivas y América se clasificaron en segundo, tercero y cuarto lugar junto con el líder general Jaguares de Chiapas y en donde los felinos del Pedregal terminaron alzando la copa de campeones.

Contra lo que pudiera pensarse por su legendaria historia y categoría en el fútbol mexicano al grado de que se les considera los "Cuatro Grandes", tanto América, Chivas, Cruz Azul y Pumas, nunca han logrado calificar juntos entre los primeros cuatro lugares de la competencia, tal como sucederá este fin de semana cuando concluya la última fecha del torneo Clausura 2023.

La segunda vez fue en el Apertura 2006 cuando Cruz Azul, Pumas y América terminaron en primero, segundo y tercero de la tabla general junto con el Toluca en cuarto puesto y en donde el campeón fue Chivas que concluyó en el octavo lugar de la clasificación general.

Sin lugar a duda resulta un hecho destacado que estos cuatro equipos tan ricos de historia en el balompié azteca se han constituido como los clubes que pudieran acaparar los primeros sitios de la competencia en su fase regular, y que a partir del torneo Invierno 1996, solo en cuatro campeonatos hayan calificado juntos tres de ellos.

La tercera ocasión fue en el Clausura 2007 en donde Chivas, América y Cruz Azul calificaron en el segundo, tercero y cuarto lugar de la competencia junto con líder general Pachuca que a la postre fue campeón de ese certamen.

Si bien es cierto que esto no ha impedido que dichos equipos se hayan coronado campeones en la Liga MX, sin duda resulta extraño que no hayan mostrado más de su prosapia para acaparar los cuatro primeros lugares de la competencia en los 53 torneos que se han disputado incluyendo el actual certamen Clausura 2023 y el Clausura 2020 que fue suspendido por el tema de la pandemia de COVID19.

La última vez fue en el Apertura 2018 cuando Cruz, Azul, América y Pumas, avanzaron a la liguilla como primero, segundo y tercero de la clasificación general junto con Santos entre los cuatro primeros y en donde a la postre el campeón fue el equipo de las Águilas del América.

No será posible en este torneo Ahora tampoco lo podrán conseguir en el Clausura 2023; solo América y Chivas tienen la posibilidad de ocupar dos de los cuatro primeros lugares de la clasificación general, pues Cruz Azul y Pumas ocupan el octavo y doceavo sitio de la tabla general y están peleando un sitio en la repesca.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Santiago Giménez ahora va por un récord de Hirving Lozano en la Eredivisie

El delantero del Feyenoord ya igualó el número de goles que marcaron Javier Hernández y Luis García en su primera temporada en Europa. Ahora, apunta a romper otro récord mexicano.

Giménez está cinco goles por debajo de la cifra que logró Hirving Lozano en sus dos temporadas completas con el PSV Eindhoven en liga. 'Chucky' anotó en 17 ocasiones en los cursos 2017-2018 y 2018-2019 de la Eredivisie. Giménez tiene sólo cuatro jornadas para lograrlo. Y es que el Feyenoord, ya eliminado de UEFA Europa League y de la Copa de los Países Bajos, solo tiene por delante la Eredivisie, la cual está cerca de ganar. A falta de cuatro partidos, 'El Club del Mosa' tiene ocho puntos de ventaja, precisamente, sobre el PSV.

Los cuatro rivales que tiene por delante el Feyenoord para lograr

el título, y Giménez para superar la barra de 17 que impuso Lozano, son Excelsior (16°), Go Ahead Eagles (10°), Emmen (15°) y Vitesse (13°). Un escenario por demás favorable para el equipo de Rotterdam. Eso sí, 'Santi' deberá anotar más de un gol por partido para igualar el récord de Lozano.

Tal racha goleadora en la recta final de la campaña le permitiría al seleccionado nacional pelear por el título de goleador de la Eredivisie. Ahora mismo, tras 30 jornadas disputadas, Giménez, con sus 12 dianas, está empatado en el tercer lugar del campeonato de goleador. Está a sólo tres

de los líderes, Sydney van Hooijdonk, del Heerenveen; y Xavi Simons, del PSV Eindhoven (15); con 14 está Anastasios Douvikas, del Utrecht; empatados con 12 aparecen Luuk de Jong (PSV), Michiel Kramer (Waalwijk), Vangelis Pavlidis (Az Alkmaar) y Giménez.

Los 20 goles de 'Santi' Giménez vio puerta en las tres competiciones que ha disputado en la temporada: 12 en Eredivisie, cinco en Europa League y tres en la KNVB Beker (Copa de Países Bajos). Ya es, hasta ahora, la mejor producción en un solo año de toda su trayectoria futbolística. Con 22 años, tiene todo el futuro por delante.





"Hilanderos" de Bellavista ya tienen rival para la final de Copa en la Primera División Amateur y es Real Provincia, club de los amores de Don Trini Estrada.



La Chuma.... Moctezuma parece destinado a descender (Foto Cortesía Futbol Tepic)...

En la Primera División Amateur

Bellavista y Real Provincia en la Final de Copa

***Se enfrentarán en la disputa por el gallardete copero y la Provi en la semifinal dejó en el camino a la "Furia Roja" del Ejido**
***Moctezuma pone un clavo más en su ataúd de descenso**
***Los Diabliteros aprietan y no sueltan puntos en el cierre de rol regular**

Por Miguel Curiel Aguilar
 Asociado CRODENAY

El domingo se jugó la semifinal de copa, a un solo encuentro en la máxima división del futbol de aficionados y los albicelestes de Real Provincia obtuvieron el boleto para la fiesta copera al derrotar por marcador de 3 goles a uno a la "furia roja" del Ejido, por lo tanto disputarán la final ante los "hilanderos" de Bellavista, estos últimos pasan por ser primeros en la tabla general de posiciones, aclarando que a Tierra y Libertad lo eliminó el Ejido

del torneo de copa
 En otros resultados de encuentros pendientes de liga, con tristeza vemos que uno de los añejos clubes de tradición, de auténtico barrio, como es Moctezuma, puso un clavo más en su ataúd de descenso al perder con Inter Coras las Varas cuando faltan solo cuatro encuentros del rol regular y cada jornada que pasa se ve más complicada la situación de permanencia para el equipo que siempre ha apoyado el gran amigo Luis Aviña Murillo y solo un milagro, en combinación de resultados podría mantenerlos en la máxima categoría. Hay que decirlo también de que a Aviña lo han dejado solo, la afición sabe que se ocupan respaldos y los seguidores de la Chuma no han respondido como se debiera.
 Por otro lado, los "Diabliteros" de SUTERM con pasito tun-tun ahí la llevan y vencieron en el juego pendiente a Santa María del Oro y la tropa electricista se podría meter directo a liguilla.

SEMIFINAL DE COPA			
REAL PROVINCIA	3-1	EJIDO	
JUEGOS PENDIENTES DE LIGA			
MORELOS	4-6	MORA	
INTER LAS VARAS	3-2	MOCTEZUMA	
SUTERM	2-1	SAMAO	

TABLA DE POSICIONES DE LA PRIMERA DIVISION AMATEUR (NO OFICIAL)

GRUPO # 1 FECHA # 18								
EQUIPO	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS	DIF
1 RUIZ	18	13	3	2	52	30	45	22
2 LAZARO CARDENAS	18	11	3	4	42	24	42	18
3 COSTEROS DE SANTIAGO	18	10	3	5	62	32	39	30
4 EJIDO	17	8	6	3	54	35	36	19
5 MORA	18	9	4	5	41	38	34	3
6 CAMINERA	18	7	3	8	35	49	30	-14
7 PUGA	17	6	4	7	40	35	28	5
8 MORELOS	18	6	4	8	40	48	28	-8
9 LAGUNA	18	6	3	9	38	38	27	00
10 CERESO	18	4	5	9	60	74	20	-14
11 DESIERTO	18	2	5	11	39	63	17	-24
12 AZUCAREROS PUGA	18	1	5	12	27	64	11	-37
GRUPO # 2								
EQUIPO	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS	DIF
1 TIERRA Y LIBERTAD	18	14	3	1	48	18	51	30
2 BELLAVISTA	18	12	3	3	49	22	45	27
3 INF. LOS FRESNOS	18	10	4	4	49	33	40	16
4 SUTERM	18	11	0	7	43	31	39	12
5 REAL PROVINCIA	18	8	4	6	37	35	34	2
6 PATOS FEOS OSTION 54	18	8	4	6	42	32	33	10
7 INTERCORAS LAS VARAS	18	8	2	8	46	35	32	11
8 SAMAO	18	7	5	6	33	34	28	-1
9 ATLETICO VILLAS	17	6	1	10	26	51	22	-25
10 CHAPULTEPEC	17	3	4	10	35	59	19	-24
11 MOCTEZUMA	18	2	2	14	20	54	14	-34
12 BATEMETA				B A J A				



Inter Coras Las Varas..... no calificar será un fracaso (Foto cortesía Futbol Tepic)



Ruiz.... Sin tanto ruido, los rieleros comandados por su portero Alejandro Lira quieren ser Campeones en esta temporada.... si los demás los dejan...

Función de lujo

En homenaje a los niños arena "la cantera"

Mario Anguiano

De manteles largos la arena "la cantera" el domingo próximo 30 de abril, la empresa echará la casa por la ventana agradeciendo y agasajando a los niños con una impresionante función de lucha libre con los mejores exponentes "minis" de México.
 Hay reconocer, ante todo, la buena idea y voluntad de Lupe Santoyo Mora, "marakame 1ro", de la empresa, que de esta manera toma en cuenta a la niñez, no solo a la que acude de manera regular a la arena "la cantera", sino a todos los niños de Nayarit y de donde vengan.
 En la lucha estelar "la parkita", "mini elegido" y "chavito" Santana contra nada menos que "blazer", "épico" y "kodoma". Seguramente el local será

insuficiente, los niños quieren estar cerca para ver luchar a "la parkita", ídolo natural.
 En la semifinal, fíjese usted, "loco" González y "águila dorada Jr" tendrán enfrente como rivales de mucha categoría a "thunder King" y "guerrero nayar", verdaderamente espectaculares los 4, harán con sus llaves y sus lances las delicias de chicos y grandes, difícil dar un pronóstico.
 La llamada segunda lucha estará de pelos, "aéreo flama" contra "rayo mortal jr" hay que verlos, porque ambos traen en las venas esta pasión inigualable de ser gladiador.
 Abrirán la función "rey nayar" y "el anticristo", los preciosos se mantienen fijos, 100 pechereques los adultos y ¡LOS NIÑOS GRATIS! La cita es a las 5 y media de la tarde.



El ídolo de los niños estará el domingo luchando en la arena "la cantera", avenida Aguamilpa y Villa de León fraccionamiento la floresta.



"Marakame" en homenaje a los niños de todo el país ¡ENHORABUENA!

Noticias por la Radio



Arianna OLVERA



José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO

LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

COMO HAN PASADO LOS AÑOS....

Hurgando en las redes sociales, en el paseo virtual me encontré una fotografía de los "Coras" del Deportivo Tepic de los años 80's y es que sigo buscando en el espacio sideral el material que se integrará en un compendio de los inicios del fútbol en Tepic y el fútbol profesional a partir de 1958. Quizás es como una terquedad de tener el mayor material escrito y gráfico posible tratando de no dejar detalles fuera, comentarios que por obligación tienen que hacerse y es que hay que darle su lugar a los que formaron y conformaron la historia del balompié en nuestra entidad, desde que hace más de 100 años, el ingeniero Camarena le obsequió un balón de cuero al que fuera por muchos años, juez del registro Civil, con Rodolfo Henríquez; ese balón se lo dio en la ciudad de México y le dijo que lo trajera a Tepic para que los muchachos tepicenses se enseñaran a jugar fútbol, entonces hay mucha tela de donde cortar y es que hace algunos días, mi amigo de varias décadas, José Ramón Galván López, gran ser humano, mejor persona, contactó al profesor José Ramón Flores, originario de Bellavista y que fuera fundador en 1978 del edificio que tiene la AFEN en la Calzada del Panteón, cuando Arturo Mondragón González fue presidente, el profesor Flores fue el secretario y Gaudencio Villa Esparza, otro gran amigo que se nos adelantó en el viaje al eterno, fue el que cuidó el cajón de los billetes: el Tesorero. En esa charla entre RaGa, colaborador de esta sección deportiva y el profesor José Ramón, los dos, tocaron el tema del origen del fútbol como club en nuestro

estado y es que desde hace tres años que en Francisco I. Madero, al iniciativa del prócer e hijo predilecto de Puga, el Maestro Juan Manuel Preciado Arana, con los pelos de la burra en la mano, los pagueños afirmaron que ahí, en Puga es donde nació el fútbol nayarita organizado, allá en el año 1921 y esto hizo que en Bellavista levantaran la voz y dijeron que no, que era falso que en Puga fuera el nacimiento del balompié nayarita sino que fue en Bellavista y una de las voces inconformes fue la del profesor José Ramón Flores Ibarra y RaGa y él, quedaron de mediante una cerveza bien helada, un Whisky mínimo Buchanan 18 o un Brandy Torres 20 o cuando menos un café de Malinal, con documentos, demostrar que Bellavista es la cuna del fútbol, pero eso todavía está por verse, hasta que se tengan los datos precisos. Entonces, ya le hice esta pequeña reseña de los motivos porque hurgo en las redes y ahí me encontré esta crónica y llevará publicada una gráfica: "Crónica de una Fotografía..... Hace unos días, subió a Facebook esta fotografía José Ángel el Chino Luna, haciendo remembranza de la misma, primero nombraremos De Izquierda a derecha los que integran la misma, Arnulfo <Pichula> Vázquez, Rubén <calaca> Zavala Rodríguez, cepillin González, Raúl <Ahualulco> Gallegos, Rafael <el Chan> Contreras Perieto, Abajo José Román <Puguita> Cortés, <chicha> Martínez, Paco Becerra, Aarón Delgado, Benedicto <el venado Bravo> y Ángel el Chino Luna... Este equipo fue conformado y estructurado de bases de prácticamente tres equipos de León, recomendados por Ángel "pocholo" Mendoza... Llegaron el "Chicha" Martínez, Aarón Delgado, el "Cepi" González, Kiss Rocha, Benedicto Bravo, este último después de



Coras del Deportivo Tepic, temporada 1985-1986

jugar aquí fue campeón con León, de Guadalajara venían Guillermo Jiménez Haro, Carlos López Torres, Raúl Gallegos, "Chino" Luna, el "Chan" Contreras, prácticamente adoptado Nayarita, y los de Tepic "Puguita" Cortés, Oscar Martínez, Arnulfo Vázquez, José González, Rubén Zavala, Paco Becerra que venía de Zacatepec, Andrés "uzeta" Ortega Mora, Isidro "chiros" Moran, y los recién Ascendidos de Tercera Como el "Chicote" Gonzalez, Lino Moran, Goyo Guillen llegó de Puga directo, Rubén Betancourt, Arturo Cabello "Checho" Gutiérrez... Esta temporada fue 1985-1986, un verdadero trabuco un Equipazo, llegó a liguilla, completando 19 fechas sin perder. El equipo lo manejaron Puguita y Chan Contreras... UN verdadero equipo, dentro y fuera de la cancha... Recordar es vivir...

con fuerza superior a la post temporada, pero ahí, ahí, se les hace siempre bolas el engrudo y quedan eliminados, recordándonos aquel Poza Rica, en la 2ª división que siempre fue primer lugar en la tabla pero en las últimas fechas, entonces no había liguilla, empezaba "extrañamente" a perder juegos y quedaban fuera, no llegaban a ser campeones para ascender a la Primera División y es que los cronistas de la época, manifestaron que a los "petroleros" por cuestiones de dineros no les convenía ascender y siempre se mantuvieron en la 2ª división, así que en el caso de Xalisco, pues siempre llegan muy bien a Liguilla y ahí truenan como huevo de rancho y ¡plop!, se acaba el sueño que venden en la temporada, a ver si a la otra, lo dudo.

XALISCO.... FIEL A SU COSTUMBRE, LOS REVENTARON A LAS PRIMERAS DE CAMBIO EN LA LIGUILLA

El fin de semana aquí se detalló del inicio de la Liguilla en la TDP en su fase de 16avos de final, misma a la que llegó el equipo de los "Quillos" de Xalisco al terminar en el liderato del G15 en el rol regular y al jugar su primer juego de la liguilla, el miércoles en "Landereñas", los "quillos" que preside Jorge Jiménez García derrotaron 1-0 al Club Deportivo Ayense; seguramente mis cuatro lectores fieles recordarán que redactamos una historia del pueblo que antes se llamó Ayo El Chico, hoy ayotlán y bien, después de conocer la victoria, el viernes dudábamos de que Xalisco fuera a salir avante en Ayotlán en el juego de vuelta, y esto porque en las últimas temporadas, los "quillos" hacen una excelente temporada, llegan

VOLANDO EN EL TECLADO....

Queda una jornada en la Liga MX y a partir de ahora es cuando los clubes mexicanos empiezan a echarle ganas en todos los aspectos, principalmente en el deportivo, porque los entrenadores que aspiran a liguilla o repechaje, lo necesitan como sea para seguir mamando pegados a la ubre y mandan a los futbolistas a que se rajen toda la ma...ndarina en gajos en la cancha con tal de sacar los resultados. Por lo pronto, el que luce superior son el Monterrey, América, Chivas y Toluca para entrar directos a Liguilla mientras que otros ocho se batirán a sangre y fuego en el repechaje; en lo que se refiere al goleo individual, ojalá y el sobrino de Carlos Molina, el yucateco Henry Martin, sea el campeón, está dos tantos arriba del atlista Quiñones y esperamos que el mexicano por fin quite la supremacía que han marcado los extranjeros.... Tigres de Álica tendrá visorias, en el Facebook, aquellos jóvenes que aspiren a estar entre sus filas de la TDP pueden encontrar mayor información, es todo por hoy.



LIGA MX

Ocho mexicanos en la antesala de sumar todos los minutos del Clausura 2023

Entre ellos los porteros de Chivas, Santos, Tijuana, Juárez, Querétaro, Necaxa y León.

Encabezados por los porteros de Chivas, Santos, Tijuana, Juárez, Querétaro, Necaxa y León, ocho jugadores mexicanos se ubican entre los 13 que están en la antesala de haber disputado cada segundo de que constó el torneo Clausura 2023 en su fase regular. Bajo este contexto los guardametas en cuestión son Miguel Jiménez, quien ha disputado los 16 partidos que lleva disputados su equipo en la fase regular y que suma 1440 minutos.

Misma cantidad suma Carlos Acevedo, Alfredo Talavera, Antonio Rodríguez, Gil Alcalá, Hugo González y Rodolfo Cota, quienes junto con el defensa de Necaxa, Alexis Peña, son los ocho mexicanos que aparecen en esta destacada lista de jugadores que han mostrado una regularidad asombrosa que les ha permitido sumar 1440 minutos y estar a un paso de registrar

los 1530 minutos de que consta no faltar a ningún segundo del actual torneo Clausura 2023.

Los otros cinco elementos que conforman la destacada relación son los también guardametas Tiago Volpi y Nahuel Guzmán, así como los zagueros de los Diablos Rojos, el chileno Valber Huerta y el colombiano Andrés Mosquera, demás del volante de Cruz Azul, Ignacio Rivero.

Suena fácil haber sumado estos 1440 minutos, pero en realidad para lograrlo se deben conjugar un sinfín de factores, como es la frialdad para aparecer en los momentos importantes, haciendo a un lado los riesgos de lesiones y de expulsiones.

En este sentido hay que destacar la labor del portero de Querétaro, Gil Alcalá, que tuvo que salir de Pumas por bajo rendimiento como lo demuestran los únicos dos partidos que disputó en el Apertura 2022 y en el cuadro queretano modificar su rendimiento y poder haber completado hasta el momento 16 de los 17 encuentros de la fase regular.



MEGA
XVIEW + INTERNET



INTERNET DE ALTA VELOCIDAD
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS**
+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

*Aplican restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en megacable.com.mx
**Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en megacable.com.mx, soporte: 332, velocidad de descarga promedio

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx

Porque ellos **lo merecen TODO**



 <p>JÍCAMA Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁷⁵</p>	<p>SANDÍA Rayada sin semilla Kilo</p>  <p>a sólo \$ 8⁸⁵</p>	 <p>MANGO Haden Kilo</p> <p>a sólo \$ 36⁸⁵</p>
 <p>ZANAHORIA A granel Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>	 <p>TOMATE Gordo Kilo</p> <p>a sólo \$ 12⁷⁵</p>	 <p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$ 15⁸⁵</p>
 <p>PIÑA Miel Kilo</p> <p>a sólo \$ 18⁷⁵</p>	<p>MANZANA Golden En Bolsa</p>  <p>a sólo \$ 25⁸⁵</p> <p>MANZANA Gala Bolsa De 600g</p>  <p>a sólo \$ 27⁸⁵</p>	<p>REPOLLO Kilo</p>  <p>a sólo \$ 9⁸⁵</p> <p>CALABAZA Americana Kilo</p>  <p>a sólo \$ 19⁸⁵</p>
 <p>AGUACATE Hass Kilo</p> <p>a sólo \$ 46⁸⁵</p>	 <p>NARANJA Sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$ 32⁸⁵</p>	 <p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁸⁵</p>
 <p>UVA Red Globo Kilo</p> <p>a sólo \$ 59⁹⁵</p>	 <p>KIWI Kilo</p> <p>a sólo \$ 59⁹⁰</p>	 <p>CIRUELA Roja España Kilo</p> <p>a sólo \$ 58⁷⁵</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE